
7 Pièces

350 m²

Réf. V0087PV

3 500 000 €

Porto Vecchio
Maison à vendre (20137)
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Splendide  bastide  de  plain  pied  de  250  m2  bénéficiant  d'une  vue

panoramique sur les plages de Palombaggia et de Tamaricciu avec ses

eaux turquoise et  ses légendaires Pins parasols.  La villa  comprend un

vaste séjour double avec coin feu, une cuisine entièrement équipée, 4

chambres  en  suite  et  1  chambre  avec  sdb  attenante,  toutes

climatisées, rénovées dans un style différent, avec terrasse vue mer ou

jardin.Disposée au milieu d'un parc arboré de 4000 m2, la villa dispose

d'une  grande  piscine  totalement  refaite  et  de  vastes  terrasses

ombragées qui l'entourent et prolongent les pièces principales ...

Splendid  single  storey  bastide  of  250  m2  enjoying  a  panoramic  view  of  the

beaches of Palombaggia and Tamaricciu with its turquoise waters and its legendary

umbrella  pines.  The villa  includes  a  large double  living  room with  fireplace,  a  fully

equipped kitchen, 4 bedrooms en suite and 1 bedroom with adjoining bathroom, all

air-conditioned, renovated in a different style, with sea view terrace or garden.Set in

the middle of a park of 4000 m2, the villa has a large swimming pool completely

redone and large shaded terraces that surround it and extend the main rooms and

bedrooms.Cala Di Lume Beach ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO
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